
NON à une initiative insensée! 
• Les grands prédateurs jouent un rôle important dans les écosystèmes.
• Un Valais sans grands prédateurs est une utopie!
• L’initiative donne une mauvaise image du Valais.
• Titre et contenu de l’initiative ne correspondent pas.
• Même le Conseil d’Etat valaisan a précisé en juin 2020 que 

l’éventuelle acceptation de l’initiative ne changerait rien!

«Notre population valaisanne est de plus en plus  
consciente du désastre écologique en cours. Il 
n’est plus question de plier la nature à nos besoins 
en exterminant le loup comme jadis. Il est temps 
de se mettre autour d’une table pour discuter des 
moyens à mettre en place pour cohabiter avec ces 
superprédateurs tout en préservant au mieux la 
biodiversité en état critique.» 

Lionel Favre, ingénieur, 
chasseur et photographe naturaliste
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Votation du 28 novembre 2021 sur l’initiative «Pour un Valais sans grands prédateurs»


